

Die Weiß-blaue Bühne

München e.V.

Ein herzliches "Grüß Gott" zu unserer Frühjahrssaison 1997!
Wir laden Sie als Freunde der Weiß-blauen Bühne wieder zu
zwei neuen Stücken ein.

„Der Meisterboxer“

in bayerischer Fassung von Werner Zeussel

Anton Breitenbacher, Sauerkrautfabrikant, und sein Nachbar Erich werden
von ihren Frauen „gesund“, d.h. fleischlos, ernährt.

Mit Hilfe seines Jugendfreundes Hans macht Anton zum Schein eine
Boxerkarriere und „erboxt“ sich so seine Freiheit.

Daß das auf die Dauer nicht gutgehen kann, ist vorprogrammiert. Mit Hilfe
ihrer beiden Kinder kommt Berta, Antons Frau, dem Schwindel auf die Spur –
ob das Boxspektakel zum Happy End wird?

Es spielen für Sie

Anton Breitenbacher, Sauerkrautfabrikant . . . Hans Karl
Berta, seine Frau Heidi Riedl
Lotte, Tochter Ingrid Hempel
Toni, Sohn Christian Edlinger
Hans Hecht, Breitenbachers Jugendfreund . . . Ossi Hürlimann
Erich Wimmer, Magistratsangestellter. . . . Ekkehard Ehrlich
Cäcilie, seine Frau Sonja Molinski
Coletta, Tänzerin Sabrina Chirco
Anton Breitenbacher, Meisterboxer Harry Edelmann
Regie. Inge Pilz

Termine (Beginn: 20.00 Uhr, sonntags schon um 19.00 Uhr!):

Freitag, 21. Februar	Sonntag, 2. März	Sonntag, 6. April	Freitag, 11. April
Samstag, 22. Februar	Freitag, 4. April	Donnerstag, 10. April	Sonntag, 13. April
Samstag, 1. März	Samstag, 5. April		

Wir spielen für Sie wieder im Gasthof "Zur Post" am Pasinger Marienplatz, bequem mit
dem MVV zu erreichen. Als Besucher der Weiß-blauen Bühne haben Sie aber auch die
Möglichkeit, die zahlreichen hauseigenen Tiefgaragenplätze zu nutzen.

Ihre Karten für beide Stücke reservieren Sie bitte bei Familie Ziegler unter der
Telefon-Nr. 0 89 / 6 90 99 87, dienstags bis donnerstags ab 18 Uhr. Sollten Sie Karten
bestellt haben, später aber verhindert sein, so teilen Sie uns dies bitte rechtzeitig mit.

➤➤ bitte wenden! Auf der Rückseite unser anderes Stück . . .